



Investigadores españoles constatan la eficacia de terapias sensoriales y auditivas contra el alzhéimer

⊕ UN GRUPO de investigadores del Instituto de Neurociencias de la Universidad de Salamanca (USAL) ha constatado la eficacia de la terapia de estimulación sensorial en el tratamiento del alzhéimer, sobre todo auditiva y visual, por la que se “estimula el cerebro del enfermo” por medio de sonidos y de música. Así lo puso de manifiesto ayer el investigador de la USAL Juan José García Meilán en la presentación del estudio PACID. El estudio forma parte de un programa de intervención en las áreas de funcionamiento psicológico del paciente, tales como cognitivo, neurológico, emocional, funcional y social. **EFE**